## Das Programm

**Donnerstag, 19. 7.** Die Sch'tis in Paris

Freitag, 20. 7. Deadpool 2

Samstag, 21. 7. Shape of Water

Sonntag, 22. 7. Arthur & Claire

**Donnerstag, 26. 7.** Die kleine Hexe - unser Kinderfilm!

Freitag, 27. 7. Black Panther Samstag, 28. 7. Die dunkelste Stunde

**Sonntag, 29. 7.** Das Leben ist ein Fest

**Donnerstag, 2. 8.** Die letzte Party deines Lebens

Freitag, 3. 8. Die Biene Maja 2 – Die Honigspiele

Samstag, 4. 8. Comedian Harmonists

**Sonntag, 5. 8.** Mathias – Kurzfilm mit Michael Edlinger anschließend Loving Vincent

**Donnerstag, 9. 8.** Die göttliche Ordnung

Freitag, 10. 8. Baumschlager Samstag, 11. 8. Greatest Showman

**Sonntag, 12. 8.** Das Leuchten der Erinnerung

Freitag, 17. 8. Mamma Mia 2! Here we go again

Beginn der Vorstellungen ist jeweils um 21 Uhr, Wiese beim Kanz-

Programm – Karten – Reservierung: 02984/3400 www.mondscheinkino.eggenburg.at



"Shape of Water – Das Flüstern des Wassers" ist eines der Highlights des Mondscheinkinos in der Saison 2018. Der mit vier Oscars ausgezeichnete Film mit Sally Hawkins und Michael Shannon wird am 21. Juli gezeigt.

## Kino im Mondschein

Saison 2018 | Mit dem Film "Die Sch'tis in Paris – Eine Familie auf Abwegen" startet das Mondscheinkino Eggenburg am 19. Juli.

Von Thomas Weikertschläger

EGGENBURG | Kinogenuss vom Feinsten in mittelalterlichem Flair: Das Mondscheinkino Eggenburg startet am 19. Juli in die neue Saison – und bietet dabei nicht nur Filme für jeden Geschmack, sondern auch zahlreiche aktuelle Blockbuster und mit dem Film "Comedian Harmonists" aus dem Jahr 1997 ei-

nen Klassiker.

"Wir wollen mit unserem Programm bunt und aktuell sein ich glaube, das ist uns auch heuer gelungen", freut sich Organisator Andreas Zeugswetter. Gemeinsam mit seinem rund zehnköpfigen Team. Neben einigen österreichischen Produktionen ("Arthur & Claire" mit Josef Hader, "Die letzte Party deines Lebens" oder "Baumschlager" von Harald Sicheritz) spannt sich der Bogen von Fantasy-Dramen ("Shape of Water -Das Flüstern des Wassers") über Musicalfilme ("Greatest Showman") bis zu Kinderfilmen ("Die Biene Maya - Die Honigspiele"). Als großes Abschluss-Highlight wird am 17. August "Mamma Mia 2 - Here we go again" gegeben.

## Zeugswetter: "Stolz auf großes Helfer-Team"

Aus der Idee des Mondscheinkinos, die sich in den 1990er-Jahren entwickelt hat, ist mittlerweile eine Institution geworden, die aus dem Kulturangebot im Bezirk Horn nicht mehr weg zu denken ist. Bisher wurden insgesamt 363 Filme mit einer Gesamtspiellänge von 700 Stunden gezeigt. "Ich bin also mehr als ein Jahr meines Lebens jeden Abend im Mondscheinkino gesessen", resümiert Zeugswetter. Und dabei war er nicht alleine: Insgesamt kamen seit 1997 mehr als 125.000 Besucher zu den Vorstellungen.

Rückblickend überwiegen für Zeugswetter die positiven Erlebnisse. Für die wenigen "grauslichen Momente" der Mondscheinkino-Geschichte sorgte das Wetter: 2003 etwa musste eine Vorstellung wegen einer Unwetterwarnung abgesagt werden: "Wir hatten das Haus voll und haben die Leute heimgeschickt. Alle hatten Verständnis dafür – das Unwetter ist dann aber ausgeblieben", erinnert sich Zeugswetter.

Besser in Erinnerung hat er aber die schönen Momente. So zogen mehr als 100 Besucher nach einem Harry-Potter-Film mit ihren mitgebrachten Besen über den Eggenburger Hauptplatz. Stolz ist Zeugswetter auf sein gesamtes Team aus Helfern, das "Team Oppitz", das auch heuer für die Gastronomie sorgen wird, das Technik-Team, die Tourismusinfo sowie die Iugend, die an der Kassa sitzt. "Bedanken muss man sich aber auch bei Sponsoren und Unterstützern. Und bei der Bevölkerung, für ihre Toleranz, die sie dem Mondscheinkino entgegen bringt", meinte Zeugswetter weiter.



Mit dem Film "Die Sch'tis in Paris – Eine Familie auf Abwegen" startet das Mondscheinkino Eggenburg am 19. Juli in die heurige Ausgabe. *Fotos: privat*